

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Ortsbeiratsfraktion Mz-Altstadt

Vorlage-Nr. 1240/2013

ANFRAGE ZUR OBR-SITZUNG AM 28.AUGUST 2013

**LÄRMBELÄSTIGUNG IN DER NEUTORSTR. 29 WÄHREND
DER MAINZER MUSEUMSNACHT**

Laut Beschwerden von AnwohnerInnen aus der Neutorstraße wurde in der Werkstatt von Anne Boeschén in der Neutorstr. 29 bis 1 Uhr nachts in dem nur wenige Quadratmeter großen Innenhof Live-Musik mit Verstärker gespielt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Lag dafür eine Genehmigung seitens der Stadtverwaltung vor? Falls ja, kennt die Verwaltung die Gegebenheiten vor Ort und hält sie eine Verstärkerbeschallung bis 1 Uhr nachts (!) für vertretbar im Hinblick auf das Bedürfnis der Anwohner auf Nachtruhe?
2. Ist es zutreffend, dass Beschwerden von AnwohnerInnen seitens der Verwaltung damit beantwortet werden, dass ggfs. um 24 Uhr oder später die Verwaltung in der Wohnung des/der AnruferIn die Lautstärke nachmessen will um der Ruhestörung weiter nachzugehen? Falls ja, hält die Verwaltung eine solche Maßnahme in Anbetracht der Uhrzeit für zumutbar und warum wird der Lärm nicht im Innenhof der Verursacherin gemessen?
3. Gab es bereits im Vorjahr Beschwerden zu dieser Problematik? Falls ja, warum durfte diese Veranstaltung in dieser Form erneut durchgeführt werden?

Renate Ammann
Ortsbeiratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
Mainz-Altstadt